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ATA N.º 24/2021  
 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 9 DE DEZEMBRO DE 2021  
 Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, nesta vila 

de Oliveira de Frades, edifício dos Paços do Município e salão nobre, reuniu a 

Câmara Municipal de Oliveira de Frades – reunião ordinária – com a presença do 

Senhor Presidente: João Carlos Ferreira Valério e dos Senhores Vereadores: José Luís 

Pinheiro de Lima, Elisa Margarida Ferraz Ferreira de Oliveira, Paulo Manuel Robalo 

da Silva Ferreira e Carlos José Soares de Figueiredo Pereira. -----------------------------------  

 Declarada pelo Senhor Presidente aberta a reunião – nove horas e quarenta 

minutos – a Câmara deu início aos trabalhos com a análise dos seguintes assuntos, 

conforme a respetiva ORDEM DO DIA: ------------------------------------------------------------------  

1. -- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Paulo Ferreira usou da palavra para constatar que o caminho 

florestal junto à Videira ficou pior após a intervenção efetuada pelos Serviços 

Municipais na passada 6.ª feira devido às chuvas sentidas. Referindo a sua 

perigosidade, salientou a importância de se ter atenção, pois está-se a utilizar os 

recursos do Município sem efetivos resultados.  ------------------------------------------------------  

De seguida, questionou quais as medidas de controlo da pandemia adotadas 

pelo Município. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Carlos Pereira informou que as luzes das casas de banho 

existentes junto à Igreja de São Pelágio estão ligadas há cerca de um mês. ------------  

No que concerne a este último assunto, foi mencionado que estas são da 

responsabilidade da Paróquia, a quem se iria comunicar tal facto. ------------------------  

Relativamente à reparação e manutenção do caminho florestal, o Senhor 

Presidente informou que esta intervenção foi efetuada no decurso do planeado.  --  

Quanto às medidas de controlo à pandemia, informou sobre as recomendações 

internas e mencionou que, juntamente com as chefias, serão tomadas medidas de 

forma a manter os serviços abertos na primeira semana de 2022, mas cumprindo 

com o definido na lei, relativamente ao teletrabalho. --------------------------------------------   

Posteriormente, mencionou que solicitou uma listagem relativa às faturas de 

eletricidade das Escolas desativadas e cedidas a Associações, uma vez que o 

consumo verificado é superior ao previsto. Como este pode ter sido causado por 

descuido (terem ficado luzes e aquecedores ligados) e para evitar estas situações, 

salientou a necessidade de se estudar o assunto e se definir um critério que poderá 

passar pela atribuição de um plafond ou de um apoio com um valor definido de 

comparticipação.  ----------------------------------------------------------------------------------------------   

Por último, referiu-se à questão colocada na reunião anterior relativa ao ocorrido 

no passado dia 24 de setembro, tendo informando que junto dos Serviços 

averiguou a situação, não tendo sido levando nenhum processo disciplinar; foi 

efetuada uma comunicação ao DPO (Encarregado de Proteção de Dados) no 

sentido de que poderia ter havido alguma quebra no RGPD – Regulamento Geral 

de Proteção de Dados.  ---------------------------------------------------------------------------------------  
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O Senhor Vereador Paulo Ferreira confirmou o mencionado e disse que a questão 

apresentada na reunião anterior era no sentido de saber se houve mais alguma 

diligência. Justificou o procedimento havido com o facto de, na altura ser o 

responsável máximo e por considerar que se tratou de uma postura incorreta e de 

uma má conduta. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente lembrou que tomou posse no dia 16 de outubro e que até 

essa data apenas foi feita a referida comunicação, não tendo sido levantado 

nenhum processo de averiguação interno; não houve mais nenhum 

desenvolvimento, nem se recebeu comunicação sobre essa suposta quebra no 

RGPD. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Carlos Pereira disse que se tratava de um tema delicado, 

considerando que há um vício de regras e de ética pessoal, que se arrasta há 

décadas e que é errada. -------------------------------------------------------------------------------------  

Foram ainda feitas algumas considerações sobre eventuais situações que podem 

ter ocorrido nos serviços, com idêntica gravidade. ------------------------------------------------  

Por fim, foi referido o papel das entidades externas de serviços de consultoria no 

âmbito da proteção de dados e de prestação de serviços de auditoria, não 

especificando casos, mas abordando este tema no geral. -------------------------------------  

2. -- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ----------------------------------------  

Como já tinha sido entregue fotocópia da ata n.º 23/2021, de 24 de novembro de 

2021, a todos os Senhores Vereadores foi, a mesma, colocada à discussão e 

votação, tendo sido aprovada, por unanimidade. ------------------------------------------------  

3. -- RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA -------------------------------------------------------  

Presente o Resumo Diário de Tesouraria, respeitante ao dia 07.12.2021, tendo-se 

verificado existir em poder da Tesouraria os seguintes valores: 1.483.182,99€ (um 

milhão, quatrocentos e oitenta e três mil, cento e oitenta e dois euros e noventa e 

nove cêntimos) de operações orçamentais e 568.919,05€ (quinhentos e sessenta e 

oito mil, novecentos e dezanove euros e cinco cêntimos) de operações não 

orçamentais. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

4. -- PAGAMENTOS ---------------------------------------------------------------------------  

A Câmara tomou conhecimento do registo de pagamentos efetuados de 

19.11.2021 a 02.12.2021. ----------------------------------------------------------------------------------------  

5. -- RATIFICAÇÃO DE PARECER DE COMPROPRIEDADE RELATIVO À INFORMAÇÃO N.º 

239/2021 -------------------------------------------------------------------------------------  

Feitos os devidos esclarecimentos, a Câmara ratificou, por unanimidade, o parecer 

favorável referente à constituição de compropriedade, emitido pelo Senhor Vice-

Presidente, na sequência do requerimento apresentado pela Senhora Sílvia 

Ferreira, na qualidade de solicitadora, referente aos seguintes prédios, sitos no 

lugar de Vila Chã, Freguesia de Arcozelo das Maias:  ---------------------------------------------  

- Terreno a cultura com 30 cepas e 2 oliveiras, com a área total de 574,00 m2, 

inscrito na matriz sob o artigo n.º 2216, descrito na Conservatória do Registo Predial 

de Oliveira de Frades sob o n.º 1595, denominado “Portela da Igreja”; --------------------  

- Terreno a cultura e pastagem, com a área total de 1400,00m2, inscrito na matriz 

sob o artigo n.º 2217, denominado “Portela da Igreja”;-------------------------------------------  
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- Terreno a pinhal, com a área total de 1490,00m2, inscrito na matriz sob o artigo n.º 

2390, denominado “Cavada”. ------------------------------------------------------------------------------  

6. -- CIMVDL: PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO N.º 16/2021 - CONTRAPARTIDA 

MUNICIPAL PARA A IMPLEMENTAÇÃO DA CANDIDATURA APROVADA PELO FUNDO 

DO SERVIÇO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE PASSAGEIROS – RATIFICAÇÃO --------------  

Feitos os devidos esclarecimentos pelo Senhor Presidente, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, ratificar o protocolo de colaboração n.º 16/2021 – “Contrapartida 

municipal para a implementação da candidatura aprovada pelo Fundo do 

Serviço Público de Transporte de Passageiros”, celebrado entre a CIMVDL - 

Comunidade Intermunicipal Viseu Dão Lafões, e os Municípios de Aguiar da Beira, 

Carregal do Sal, Castro Daire, Mangualde, Nelas, Oliveira de Frades, Penalva do 

Castelo, Santa Comba Dão, São Pedro do Sul, Sátão, Tondela, Vila Nova de Paiva, 

Viseu e Vouzela, sendo o custo a suportar pelo Município de Oliveira de Frades no 

montante de 2.496,32€.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

Em anexo, encontram-se os seguintes documentos: ficha do cabimento com o 

número sequencial 44728, ficha do compromisso com o número sequencial 45481, 

bem como, o e-mail recebido da CIMVDL a enviar o referido protocolo e o 

relatório do Sistema Documental MyDoc com o número de entrada 13625 de 

10.09.2021. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

7. -- CIMVDL: 2.ª ADENDA AO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO N.º 10/2017 - 

CANDIDATURA "LANDSCAPE FIRE PROJECT" – RATIFICAÇÃO -----------------------------  

Feitos os devidos esclarecimentos pelo Senhor Presidente, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, ratificar a 2.ª Adenda ao Protocolo de Colaboração n.º 10/2017 – 

“Candidatura "Landscape Fire Project”, celebrado entre a CIMVDL - Comunidade 

Intermunicipal Viseu Dão Lafões, e os Municípios de Aguiar da Beira, Carregal do 

Sal, Castro Daire, Mangualde, Nelas, Oliveira de Frades, Penalva do Castelo, Santa 

Comba Dão, São Pedro do Sul, Sátão, Tondela, Vila Nova de Paiva, Viseu e 

Vouzela, sendo o custo a suportar pelo Município de Oliveira de Frades no 

montante de 2.984,87€.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

Em anexo, encontram-se os seguintes documentos: ficha do cabimento com o 

número sequencial 44726 e ficha do compromisso com o número sequencial 

45479, no valor de 1.644,68€; ficha do compromisso com o número sequencial 

45478 e ficha do cabimento com o número sequencial 44725, no valor de 

1.340,18€, bem como, dois e-mails recebidos da CIMVDL e os respetivos relatórios 

do Sistema Documental MyDoc com os números de entrada 15037 de 11.10.2021 e 

13622 de 10.09.2021. --------------------------------------------------------------------------------------------  

8. -- CIMVDL: BARRAGEM DE FAGILDE - INTERVENÇÃO POR PARTE DA BRIGADA DE 

SAPADORES FLORESTAIS - CONCLUSÃO DE TRABALHOS – RATIFICAÇÃO ----------------  

Presente a informação com o registo n.º 734 de 26.08.2021 da CIMVDL – 

Comunidade Intermunicipal de Viseu Dão Lafões, com o assunto: “Barragem de 

Fagilde - Intervenção por parte da Brigada de Sapadores Florestais|Conclusão dos 

Trabalhos”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Em anexo, encontram-se os seguintes documentos: ficha do cabimento com o 

número sequencial 44727 e ficha do compromisso com o número sequencial 

45480, no valor de 978,37€, bem como, e-mail recebido da CIMVDL a remeter a 
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informação aprovada, por unanimidade, na reunião ordinária do Conselho 

Intermunicipal realizada no dia 07.09.2021 e o relatório do Sistema Documental 

MyDoc com o número de entrada 13630 de 10.09.2021. ----------------------------------------  

A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar a decisão de assumir o encargo 

relativo à intervenção efetuada na Barragem de Fagilde por parte da Brigada de 

Sapadores Florestais, conforme consta na informação da CIMVDL, sendo o valor a 

suportar pelo Município de Oliveira de Frades no montante de 978,37€.  -----------------  

9. -- ASSOCIAÇÃO DE FUTEBOL DE VISEU: PEDIDO DE CEDÊNCIA DO PAVILHÃO 

MUNICIPAL DE OLIVEIRA DE FRADES --------------------------------------------------------  

Presente um e-mail da AFV - Associação de Futebol de Viseu a informar que está a 

desenvolver treinos de preparação para participação da seleção de sub-17 de 

futsal masculino no Torneio Interassociações da Federação Portuguesa de Futebol, 

a realizar entre os dias 27 e 30 de dezembro de 2021, em Castelo Branco. Assim, 

solicita a cedência do Pavilhão Municipal de Oliveira de Frades para a realização 

de um jogo de preparação entre a seleção de Viseu e a seleção de Aveiro, 

decorrendo este no próximo dia 14 de dezembro de 2021, entre as 19H45 e as 

21H30. Mais solicita a utilização de três balneários de apoio ao jogo e a isenção de 

pagamento das respetivas taxas de utilização.------------------------------------------------------   

A Senhora Vereadora Elisa Oliveira fez uma breve explicação sobre o assunto, 

tendo informado que a AFV comunicou que o jogo foi alterado para o dia 

20.12.2021. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

De acordo com a alínea a) do n.º 1 do artigo 10.º do Regulamento Municipal de 

Taxas, Licenças e Outras Receitas do Município de Oliveira de Frades em vigor, a 

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a pretensão (sendo o jogo de 

preparação no dia 20.12.2021) e isentar a Associação de Futebol de Viseu do 

pagamento de taxas. ------------------------------------------------------------------------------------------  

10. MAPA DE PESSOAL-----------------------------------------------------------------------  

Presente o Mapa de Pessoal para o ano de 2022. --------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Paulo Ferreira manifestou estranheza pelo facto de constar 

uma vaga a criar na carreira de fiscal. ------------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente informou que se prevê alterações ao Mapa apresentado, mas 

ainda não efetivadas devido ao curto tempo que o atual executivo se encontra 

em funções. Fez uma breve explicação sobre as vagas a criar; a visão pretendida 

dos serviços e o objetivo de adaptar o quadro de pessoal às atuais exigências. 

Mais apresentou os fundamentos para a criação destas vagas, desde assistentes 

operacionais à de fiscal.  -------------------------------------------------------------------------------------  

O Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, Ismail Carvalho, fez uma breve 

explicação sobre o documento apresentado. Mencionou que se estava a criar 

vagas no Mapa de Pessoal para todos os lugares ocupados por contratos a tempo 

certo que estavam a terminar, caso houvesse a necessidade efetiva do lugar. No 

que concerne aos lugares ocupados em mobilidade, o Mapa prevê a criação de 

vagas com vista à sua consolidação.  -------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Paulo Ferreira deu os parabéns ao Chefe de Divisão pelo 

excelente desempenho. Manifestou o seu desacordo com a necessidade de criar 

um lugar de fiscal, considerando que o Município não necessita de três fiscais. Em 
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sua opinião, é necessário criar um lugar no quadro na área do urbanismo, tendo o 

Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, Ismail Carvalho, informado do 

cuidado havido no sentido de saber se a técnica, que se encontra em mobilidade 

noutra Autarquia, iria consolidar.  --------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Paulo Ferreira considerou que a área de planeamento e 

urbanismo necessita ser reforçada. Manifestou estranheza que em apenas um mês 

se tenha detetado a necessidade de um fiscal e não tenha havido a mesma 

sensibilidade na área de planeamento. Disse que se trata de uma opção que, 

pessoalmente, não tomaria.  --------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Carlos Pereira realçou a importância de o Mapa de Pessoal ser 

equilibrado e disse ser difícil entender a proposta, pois não se justifica haver três 

fiscais num Município de baixa densidade como é o Município de Oliveira de 

Frades.  Mais disse que no prazo de dois anos ficará um lugar vago. Considerou 

que o Município tem no Mapa de Pessoal problemas mais prementes para resolver.  

O Senhor Presidente referiu as funções e as áreas de trabalho da fiscalização. 

Mencionou que haverá uma remodelação profunda e uma reorganização dos 

serviços, tendo-se iniciado por esta área. Referiu que, neste momento, este era o 

Mapa de Pessoal possível. ------------------------------------------------------------------------------------  

A Câmara deliberou, por maioria com 3 (três) votos a favor e 2 (dois) votos contra 

dos Senhores Vereadores Paulo Ferreira e Carlos Pereira, aprovar o Mapa de 

Pessoal, ao abrigo da Lei n.º 35/2014, de 20 de junho, e submetê-lo à apreciação 

da Assembleia Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Carlos Pereira fez a seguinte declaração de voto: --------------------  

“1. O Mapa de Pessoal e o Orçamento são instrumentos de governação essenciais 

para qualquer organização;---------------------------------------------------------------------------------  

2. O que distingue um líder com sentido de Estado de um líder sem sentido de 

Estado é que: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- O líder com sentido de Estado tem: a visão de futuro, de gerir distintamente o 

“bem comum”, sem colocar em causa as mais valias para as gerações vindouras. -  

- O líder sem sentido de Estado tem: uma visão de satisfação imediatista, não 

descura os seus interesses pessoais e presta vassalagem organizacional partidária; -  

3. Os recursos humanos do Município dentro de 4 a 6 anos, vão substituir e renovar-

se na ordem dos 50% dos seus efetivos. -----------------------------------------------------------------  

4. Entendo que é o “momentum” de olhar para o Mapa de Pessoal, com uma 

visão de futuro credível, integrada, que não ponha em causa as gerações 

vindouras, nem se deixe aliciar pelos interesses partidários, tendo presente um 

espírito de missão com isenção e oportunidades para todos. ---------------------------------  

5. Considero que não é oportuno “de momento”, olhar de uma forma imediatista, 

que pode indiciar “interesses partidários”, como é o caso da criação de vaga para 

a fiscalização. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

6. Voto – Declaração de Voto – Voto Contra”. ------------------------------------------------------  

11. APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO ORÇAMENTO 2022 -----------------------------------  

Presente o seguinte documento, que após alterada a página 48, será rubricado 

pelo Órgão Executivo e ficará apenso ao respetivo processo: --------------------------------  

“Demonstrações Previsionais para 2022 -----------------------------------------------------------------  
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- Orçamento -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Grandes Opções do Plano (2022-2025)”. -------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente informou que foi dado cumprimento ao preceito legal 

constante na Lei n.º 24/98, de 26 de maio – Estatuto do Direito de Oposição. ----------  

De seguida, propôs que este ponto – Apreciação e Votação do Orçamento 2022 

fosse debatido em conjunto com o ponto seguinte – Apreciação e Votação das 

Grandes Opções do Plano 2022-2025, sendo a votação efetuada em separado, o 

que foi aceite, por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------  

O Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, Ismail Carvalho, fez uma 

apresentação dos documentos em causa. -----------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Paulo Ferreira disse que iria votar favoravelmente, pois revia-se 

neste Orçamento; fez referência aos projetos constantes no Orçamento sem 

financiamento definido e efetuou as seguintes considerações sobre o Orçamento 

e as Grandes Opções do Plano: ---------------------------------------------------------------------------  

- Congratulou-se com a obra de requalificação do edifício dos Paços do 

Município, realçando tratar-se de uma necessidade, apesar de compreender que 

o valor inscrito condiciona os restantes investimentos; --------------------------------------------  

- Referiu o projeto de “Ampliação do Cemitério Municipal”, questionando se não 

será efetuado um novo cemitério; ------------------------------------------------------------------------  

- Questionou se estava definido o traçado da “Via Estruturante – Zona Industrial – 

Arcozelo – Ribeiradio”, pois a sua inclusão no documento cria expetativas; ------------  

- Notou que não consta no Orçamento as obras de “Pavimentação em Benfeitas” 

e a continuidade da obra de “Alargamento no Cercal”, realçando a importância 

destas obras. Acrescentou que estas não fazem parte da lista de projetos sem 

financiamento definido. ---------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente mencionou que se deu continuidade a obras de anterior 

mandato que se arrastam há vários anos e que se pretende que sejam finalizadas 

no próximo ano; estas obras condicionam o Orçamento, não permitindo que este 

seja tão ambicioso como o pretendido. Disse que estava em funções apenas há 

um mês e meio, pelo que o documento reflete algumas opções atuais. -----------------  

Discriminou diversas obras que constam no Orçamento, algumas delas nos 

investimentos sem financiamento definido, mas que se pretende executar no 

próximo ano, designadamente, parques de lazer, cais flutuante, parque de 

autocaravanismo, ampliação do cemitério (estando em estudo uma possível 

ampliação do mesmo ou a construção de um novo, sendo que a decisão está 

dependente dos pareceres técnicos). Informou que as obras a realizar nas 

Freguesias, incluídas no Orçamento, foram identificadas pelos Senhores Presidentes 

de Junta, tendo sido, por cada um, priorizada uma estrada com previsível maior 

investimento. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

No que concerne ao volume de obras em execução, o Senhor Vereador Carlos 

Pereira mencionou que se tratava do normal funcionamento de uma Autarquia, 

referindo que estas são sensivelmente metade das “herdadas” pelo anterior 

Executivo há quatro anos. Disse não entender como é que o Presidente de Junta 

consegue afirmar que a obra nas Benfeitas não é prioritária, realçando a 
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importância e a necessidade de esta ser executada neste período, pois seria 

menos dispendiosa. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente referiu que não foi mencionado em lado algum que a obra 

em causa não seria prioritária, nem que não seria executada. Referiu diversas 

obras, também, como essa, consideradas prioritárias, que serão inscritas numa 

revisão orçamental.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Paulo Ferreira mencionou que a obra de “Ligação da A25 ao 

limite do Concelho” inscrita no Orçamento anterior, foi retirada do atual, e que 

dada a sua grandeza não poderia estar incluída na rubrica de pavimentações, 

tendo o Senhor Vereador Carlos Pereira realçado tratar-se de uma obra estrutural. -  

O Senhor Presidente estranhou que esta obra essencial não tenha sido executada 

durante quatro anos.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

Seguidamente foram feitas diversas referências a obras executadas consideradas 

prioritárias, bem como, a outras em plano há vários anos e ainda não executadas, 

tendo o Senhor Vereador José Luís Lima mencionado que as obras referidas pelos 

Senhores Vereadores estavam sinalizadas e constando dos planos do Executivo 

seguir-se-á a sua execução de acordo com a calendarização definida.  ---------------  

 O Senhor Vereador Paulo Ferreira mencionou que iria aprovar este Orçamento, 

entendendo que este iria sofrer alterações.  Reconheceu que não foi possível 

executar obras que constavam do Orçamento anterior, mas também realçou que 

não é possível executar obras que não estejam previamente inscritas em 

Orçamento.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente reafirmou que reuniu com os Presidentes de Junta, tendo estes 

indicado uma ou duas vias de maior necessidade de intervenção, sendo o plano 

de ação de quatro anos e não apenas para realização de pavimentações no 

último ano de mandato. Referiu que foi confrontado com a calendarização da 

obra do Parque Sensorial das Presas, inserido no projeto “Cuidar, reviver e 

valorizar”, havendo de acordo com a Comunidade Local dos Baldios das Benfeitas 

o compromisso por parte da Autarquia em assumir um valor a rondar os quarenta 

mil euros. Nesta sequência questionando os detalhes deste compromisso do qual 

não consta registo. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Paulo Ferreira confirmou que foi solicitada a colaboração da 

Autarquia, realçando a importância da execução deste projeto.  --------------------------  

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o Orçamento para 2022, 

submetendo-o à apreciação da Assembleia Municipal.---------------------------------------  

12. APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DAS GRANDES OPÇÕES DO PLANO 2022-2025 ---------  

Este ponto - Apreciação e Votação das Grandes Opções do Plano 2022-2025 - foi 

apresentado e debatido em conjunto com o ponto anterior - Orçamento para 

2022. -  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar as Grandes Opções do Plano para 

2022-2025, submetendo-as à apreciação da Assembleia Municipal. -----------------------  

OBRAS EM EXECUÇÃO: ----------------------------------------------------------------------  

1. --- OBRAS EM EXECUÇÃO ------------------------------------------------------------------  
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No que concerne às obras em execução e tendo presente o transmitido na 

reunião transata, o Senhor Presidente informou que nada de relevante havia a 

destacar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

De seguida, informou do ponto da situação do projeto de deslocalização do bar a 

implantar na Zona de Fruição da Carriça para o local inicialmente previsto, 

reforçando o facto desta opção ser menos dispendiosa. ---------------------------------------  

Mais informou que os Serviços Técnicos da Autarquia estão a elaborar o projeto de 

requalificação do edifício dos Paços do Município, prevendo-se que esteja 

concluído até ao final do ano. -----------------------------------------------------------------------------  

Por último, informou sobre o ponto de situação das obras da “Loja do Cidadão” e 

da “Construção do Parque Urbano 2.º fase”. ---------------------------------------------------------  

2. -- DESIGNAÇÃO DE ADJUNTA DO GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA ---------------  

A Câmara tomou conhecimento do despacho do Senhor Presidente, datado de 

22 de novembro de 2021, a designar a Senhora Diana Raquel Nunes Gândara para 

o exercício das funções de Adjunta do Gabinete de Apoio à Presidência. --------------  

O Senhor Vereador Paulo Ferreira desejou-lhe as maiores felicidades no 

desempenho das suas funções.  ---------------------------------------------------------------------------  

3. -- MAPAS DE TURNOS DAS FARMÁCIAS DO CONCELHO DE OLIVEIRA DE FRADES – 

2022 ------------------------------------------------------------------------------------------  

A Câmara tomou conhecimento da aprovação das escalas de turnos das 

farmácias comunitárias do Município de Oliveira de Frades para o ano civil de 

2022. -  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 A Câmara deliberou, por unanimidade, que todos os pontos da Ordem do Dia, 

submetidos a deliberação nesta reunião, fossem aprovados em minuta, para 

produção de efeitos imediatos, tendo a Minuta sido aprovada, por unanimidade. --  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara, João Carlos 

Ferreira Valério, deu por encerrada a reunião, eram onze horas e vinte minutos, da 

qual para constar se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo Senhor 

Presidente e por mim, Sandra Isabel dos Santos Rodrigues Quelhas, técnica 

superior, que a secretariei e a redigi.  --------------------------------------------------------------------  

 

 

_________________________________________ 

 

__________________________________________ 
 


